



Bewerbung für den Landesvorstand

Mein Name ist Uta Sullenberger, 51, Deutsch-Amerikanerin, verheiratet, eine Tochter (14), Hund „Scotty“, Grund- und Hauptschullehrerin mit Hauptfach Sport, Kreisvorsitzende Bündnis 90/Die Grünen St. Wendel, Imkerin, Nachhaltigkeitsmentorin, Vegetarierin, Leiterin Yoga- und Tai-Chi-AG, Mitglied in fünf Bürgerinitiativen (Wald, SVolt, VIF-Saar...), NABU, Ally hilft, Nature-LAB, Frauenparité St. Wendel, Patenkinder in Indien und Afrika.

Ich bewerbe mich für den Landesvorstand, weil ich glaube, der Partei mit meinem Engagement, meinen Ideen und meiner Hilfsbereitschaft dienlich sein zu können und ich mich mittels Toleranz und Gesprächen für ein Miteinander einsetzen würde.

Mein Beruf und meine 13 Nebenjobs (Bedienen, Fitnessstudio, Werbung, Deutschunterricht für Übersiedler, Kfz-Sachverständigenbüro, ...) haben mir viele Einblicke in die Gesellschaft gegeben und mich wesentlich geprägt. Auch die Erfahrungen als Direktkandidatin für den Deutschen Bundestag haben mich emotional gefestigt.

Die Werte unseres Grundsatzprogramms sind auch meine persönlichen Werte: Alle Menschen sind gleich viel wert und haben das Recht auf gleiche Lebensbedingungen. Frauen werden noch immer benachteiligt und zu viele Kinder misshandelt. Die Natur gilt es zu schützen, denn sie ist unsere Lebensgrundlage und das Wichtigste für die Zukunft unserer Kinder. Investitionen in die Bildung und Kinderbetreuung sind unabkömmlich. Eine gute Demokratie sollte eine starke Bürgerbeteiligung fördern und durch Bürgerräte (auch Kinderräte) mitbestimmt werden.

Sehr wichtig war mir schon immer ein überparteiliches Miteinander. So suche ich stets das Gespräch mit allen Bürgern*innen, Orts- und Stadträten, Ministern*innen und Bundestagsabgeordneten*innen fast aller Parteien und habe dabei das Gefühl, dass meine Vorschläge auf positive Resonanz stoßen.

Da ich sehr viele weitreichende Erfahrungen in meinem Leben und vor allem im Beruf machen konnte, kann ich Probleme verständnisvoll aber trotzdem fokussiert angehen und nach Lösungswegen suchen. Aber auch Planen und Organisieren machen mir Spaß. Deshalb würde ich mich sehr über das Amt der Vorsitzenden der Bündnis 90/Die Grünen Saarland freuen.

St. Wendel, 01.11.2021

Herzlichst, Eure Uta Sullenberger